

## **ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 17 H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 10:30 Horas del día lunes 20 de mayo del 2013, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor Alcalde **LUIS CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los señores Concejales.

- RAUL ESPEJO ESCOBAR
- LUIS SANHUEZA ZURITA
- VICTOR CHANDIA ARCE
- NORMA MONSALVE CONSTANZO
- MIGUEL VARGAS AVILA
- NORMA TORRES FUENTES

Como Ministro de fe la Secretaria Municipal Sra. Lucy Cartes Ramírez

### **TABLA.-**

#### **1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:**

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 16 (13.05.2013)

#### **2.- CORRESPONDENCIA.**

##### **2.1.- DESPACHADA**

##### **2.2.- RECIBIDA**

- 1.- Proyecto subvención J.V Denecan
- 2.- Carta Comité Agua Potable Denecan, solicita subvención
- 3.- Carta J. V Villa La Palmera

##### **2.3.- ANÁLISIS**

#### **3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.**

#### **4.- CUENTA COMISIONES.**

#### **5.- ASUNTOS PENDIENTES.**

- 1.- Subvenciones Municipales

#### **6.- ASUNTOS NUEVOS.**

- 1.- Compromiso de mantencion y operación para los siguientes proyectos:
  - a.- Ampliación Cesfam Comuna de Trehuaco
  - b.- Ampliación Oficinas Publicas, comuna de Trehuaco
  - c.- Construcción Espacio Públicos de Recreación Población Los Copihues
  - d.- Mejoramiento Centro Recreativo Municipal

#### **7.- INCIDENTES.**

#### **1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR.**

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 16 (13.05.2013)

Sin observaciones

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el Acta Nº 16 de fecha 13.05.2013

El señor Alcalde dice que quiere hacer un comentario en relación a la solicitud de Bomberos, señalando que generalmente bomberos pide apoyo a la municipalidad y la municipalidad a bomberos agregando que le informaron hace unos días atrás que el Sr. Maximiliano Parra hizo esperar alrededor de 3 horas por una emergencia que finalmente se contactaron con el Superintendente, quien intervino para agilizar la llegada del carro de bombas al lugar, dice que la disponibilidad debe ser reciproca, que si de parte de ellos no hay un espíritu de colaboración, no pueden pedir ayuda al Municipio, agregando que además siempre se le ha prestado apoyo.

## **2.- CORRESPONDENCIA.**

### **2.1.- DESPACHADA**

No hay

### **2.2.- RECIBIDA**

- 1.- Proyecto subvención J.V Denecan
- 2.- Carta Comité Agua Potable Denecan, solicita subvención
- 3.- Carta J. V Villa La Palmera

### **2.3.- ANÁLISIS**

En relación a la carta de la J. V Villa La Palmera se solicita que primero informen sobre los nombres de los pasajes.

Con respecto a la respuesta de la carta que envió al concejo el señor Juan Matus de la Parra, el señor alcalde informa que aun no se le puede responder hasta que tenga toda la información necesaria, información que solicito a los departamentos e instituciones que tienen que ver con los temas que se señalan en la carta, y que una vez que cuente con la información se le podrá responder al señor Matus.

## **3. - CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.**

El señor Alcalde informa que se realizó una actividad en la Escuela de Maitenco en la Población Hernán Brañas, desde las 09:00 hrs. hasta las 13:30 hrs., comenta que esta fue la primera Jornada con los apoderados y profesores y aunque asistieron pocos, demostraron mucho interés en los temas que se trataron, ya que este año se trabajara fuertemente el tema de la educación en la comuna. Dice que la segunda Jornada se realizará en dos fines de semanas más, con la Escuela Básica Valle Lonquén de Trehuaco y posteriormente una Jornada con el Liceo República del Paraguay.

Informa que se está solicitando una nueva reunión con el Subsecretario y se está esperando la respuesta sobre el proyecto.

Comenta que el desfile del 21 de mayo, se realizó con éxito a pesar de ser un día frío, hace mención a la Escuela de Hernán Brañas señalando que se destacó en números los artísticos y con la Banda, sugiere enviarle una carta de felicitaciones si el concejo así lo estima, en relación al Liceo cree que su participación fue de baja siendo un día de clases.

Se refiere al incidente que provocó un grupo de jóvenes que le faltaron el respeto en plena ceremonia del 21 de mayo, recordando que lo hizo público en ese mismo momento, ya que los jóvenes no deben confundir actos públicos con política, que para eso existen lugares para hacerlo y pide al Concejo intervenir en la comunidad para que mantengan el respeto en estos actos.

La Concejal Norma Torres dice que como concejales se deben de hacer responsables con la gente que se trabaja y darle mensajes de que no confundan las cosas, que debe existir un cierto comportamiento en las actividades que se realizan.

El Concejal Víctor Chandia dice que se están confundiendo las cosas ya que era solo un grupo de jóvenes.

El Concejal Luís Sanhueza recuerda que para el aniversario del Liceo se realizó un acto y los jóvenes no dejaban hablar a nadie, que estaban muy desordenados. Comenta que el problema que está sucediendo es que los profesores llegan con su curso a los actos y los dejan con los auxiliares y por eso los niños se desordenan.

El Concejal Miguel Vargas dice que de todos los profesores él solo vio a uno que mantuvo en orden a sus alumnos y fue el Sr. Pablo Riquelme.

El Concejal Luís Sanhueza dice que son los profesores los que deben estar preocupados de su curso.

El señor Alcalde comenta que tendrá una reunión con los directivos del Liceo y vera el tema ya que el Liceo tiene un buen prestigio y hay que mantenerlo.

La Concejal Norma Monsalve dice que es un tema que hay que tratar, ya que debe existir un respeto por las autoridades, lo primero es guardar silencio cuando una autoridad se dirige a la comuna.

La Concejal Norma Torres dice que tal vez la solución sería que al Concejo no se nombre individualmente, sino como cuerpo.

El Concejal Víctor Chandia dice que la responsabilidad de lo que sucedió no les corresponde como autoridades y lo que se generó el día del acto no debiera estar ocurriendo, que es preocupante que al lado del escenario se muestren estas faltas de respeto de parte de los jóvenes.

La Concejal Norma Torres dice que podría hacerse un enlace entre el Municipio y el área de Educación y coordinar conjuntamente para así evitar este tipo de cosas, además de que los profesores deberán controlar la conducta de los alumnos.

El Concejal Luís Sanhueza: dice que para poder manejar el sistema y evitar rencillas, se debe nombrar el Cuerpo de Concejales.

El Concejal Víctor Chandia dice estar en desacuerdo ya que cada uno se sacrificó para salir como autoridad y que deben nombrarse como tal, como dice el protocolo individualmente.

El señor Alcalde dice estar de acuerdo con nombrarlos a todos como Concejales y no encuentra que sea discriminación, sino que es un gesto de unidad.

El Concejal Raúl Espejo dice que va a depender de la situación, pero que no le parece que si en un acto se encuentra un Diputado, Senador u otra autoridad se les nombre individualmente y al Concejal no.

El señor Alcalde dice que es difícil que se cuente con la presencia de un parlamentario, pero aunque fuese así la presencia de un Diputado no tiene las implicancias políticas que la de los Concejales.

La Concejal Norma Monsalve cree que los actos se deben seguir realizando como se han hecho hasta ahora y no por un par de jóvenes que gritaron se cambiara todo, además la comunidad debe entender los cambios que existen en el Concejo.

El Concejal Miguel Vargas dice que durante los cuatro años anteriores el señor alcalde ha sido muy respetuoso y siempre ha reconocido a los Concejales individualmente en sus discursos y las veces que no han asistido todos a un acto nombra al Concejo en general.

El señor Alcalde dice que no tiene inconveniente en seguir presentando individualmente a los concejales en los discursos, pero si se sigue dando este tipo de actitudes de parte de las personas que asistan a los actos habrá que ordenarse.

#### **4.- CUENTA COMISIONES**

El Concejal Víctor Chandia dice que la actividad del sábado en la escuela de Hernán Brañas fue muy interesante, que pensó que los apoderados estarían a la defensiva, pero al contrario, estaban dispuestos a trabajar, y el grupo en general, tanto como autoridades, profesores y apoderados y de parte de él es una muestra de utilidad comunal y de intereses como grupo de Concejales ya que se está generando un equipo de trabajo, que se refleja sobre todo en algo tan importante como es la educación.

La Concejal Norma Torres dice que el trabajo que se realizó fue completo, que faltaron apoderados pero lo importante que se dio el paso para hacer la actividad y los 10 apoderados que estuvieron presentes comunicaron el buen resultado y lo entretenido y lúdico que fue la jornada, destaca que le quedó claro a los profesores que como Municipio y Concejo el interés no es de ir a fiscalizarlos, ni cuestionarles el trabajo que ellos están haciendo, sino que ellos percibieron que fue como un elemento de cooperación con el sistema para poder ir avanzando en la educación.

La Concejal Norma Monsalve en relación al acto del 21 de mayo reitera que la escuela de Hernán Brañas sobresalió especialmente con la banda, agrega que vio que no ha habido cambios en los profesores, que se han mantenido por mucho tiempo.

Comenta que la profesora de Brañas Sra. Flor Rivas lleva muchos años en la escuela y que hizo la presentación en baile, señalando que los buenos resultados pasan porque los profesores no han rotado en sus funciones y luchan por sobresalir, mantenerse y demostrar que la escuela de Brañas es mejor que la Trehuaco.

El señor Alcalde dice que en realidad lo que se hizo fue cambiar profesores, otros jubilaron y puso un equipo de profesores jóvenes y los que quedaron fueron los mejores, señala que en ese momento se le criticó el haber traído una profesora de Denecan, que actualmente es la jefa de la Unidad Técnica y que se ha ido armando un equipo bueno y sólido en Brañas, lo que ha significado un vuelco.

El Concejal Luís Sanhueza dice que fue importante lo que se hizo en Brañas el día sábado y dentro de eso está de acuerdo que la convocatoria se haga de común acuerdo entre la gente del Municipio con los Profesores, que le da mayor realce, señala que se encontró con apoderados de la escuela de Brañas y que les preguntó porque no habían asistido a la reunión y que no hubo respuesta justificada, dice que le gustó la reunión y que aprendió mucho, sobre el tema de la banda recuerda que pasaron dos profesores antes del que se encuentra actualmente, que desconoce porque no siguieron mencionando que puede ser por el tema de las horas que son pocas, señala que se podría ver la manera de colocar más dineros para el mejor funcionamiento de la banda.

El señor Alcalde explica que se contrató un profesor que hizo una clase y se fue, después un segundo hizo 2 o 3 clases y se fue porque el pago no les convenía y con la plata que hay no se ha podido encontrar a alguien, dice que el problema es que como esos dineros aun no han llegado, se contrata al profesor con sus recursos y cuando llegan los dineros se le paga con cheque y esa es la razón porque no se ha podido mantener a alguien.

El Concejal Víctor Chandia dice que se deben hacer esfuerzos para mantener a alguien para la banda, que los directivos deben agilizar ese tema, señala haber revisado los sueldos de los directivos de educación en la página de la municipalidad y que son sobre \$1.500.000 y hasta \$1.900.000 mensual dando algunos nombres de los profesores, dice que por ese sueldo deben hacer bien su trabajo independiente si son planta o no.

La Concejal Norma Torres interviene señalando que los sueldos son a nivel nacional de los directivos en educación y no justifica, pero dice que por esa razón se están realizando estas jornadas para poder ir interviniendo de una manera productiva a nivel de educación.

El Concejal Víctor Chandia dice que si hay un profesor o un funcionario que gana \$1.900.000 mensuales y se le cita una vez al año un día sábado y la persona no va, es que no tiene interés en trabajar, cuando por el sueldo que ellos reciben debieran hacer un trabajo formidable.

El señor Alcalde dice que hay profesores que efectivamente por antigüedad significan sueldos altos, pero existen 3 Profesores que tienen una asignación Municipal y que eso en algún momento se tendrá que evaluar.

La Concejal Norma Monsalve dice que ella pediría rendimiento por el monto de esos sueldos, preguntando porque la comuna de San Nicolás ha sobresalido en el tema de educación.

El H. Concejo Municipal continúa analizando largamente la situación dándola posteriormente por terminada.

## 5.- ASUNTOS PENDIENTES.

### 1.- Subvenciones Municipales

El señor Alcalde dice que existe un presupuesto de \$7.000.000 para subvención a eso se le debe restar lo ya aprobado al Club de Huasos que es \$2.800.000, que el total de subvenciones solicitadas hasta ahora corresponde a \$4.515.000 y que no alcanza para darles a todos por lo que sugiere bajar los montos de las subvenciones solicitadas.

Los señores concejales señalan estar de acuerdo en rebajar los montos, una vez analizadas las solicitudes el señor alcalde llama a votar.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad Otorgar las siguientes subvenciones municipales a los organizaciones que se señalan:

Nº	ORGANIZACIÓN	TOTAL \$ SUBVENCIÓN
1	Comité de Agua Potable Denecan	300.000
2	Junta de Vecinos Denecan	265.000
3	Junta de Vecinos "La Esperanza" de Goroepumo	300.000
4	Club Deportivo Trehuaco	450.000
5	Comité "El Esfuerzo" el Arrayán	400.000
6	Iglesia Misionera Aposento Alto	400.000
7	Corporación Pib Altue	200.000
8	Fundación INTEGRA	500.000

El concejal Luis Sanhueza señala que una Iglesia de Brañas está solicitando apoyo de la municipalidad a través de una subvención

El Concejal Miguel Vargas recuerda que desde hace mucho tiempo la Iglesia Católica de la Costa está solicitando apoyo para reparar la iglesia.

El Concejal Raúl Espejo agrega que la Iglesia Minas de Leuque también está solicitando subvención que sería al parecer para la construcción de los baños, explica que en Minas de Leuque la Iglesia se está construyendo con mucho esfuerzo y no ha recibido ninguna ayuda de la Municipalidad, no está terminada y mucho menos cuenta con baños, solicita que también se considere porque aunque sea poca la ayuda a ellos le servirá.

El señor alcalde sugiere que presenten las solicitudes correspondientes, para analizarlas.

También pregunta a la secretaria municipal si el año pasado llegó una solicitud de la Iglesia Católica para un traspaso del sitio en Los Copihues, solicita que se pueda investigar para analizarlo en un próximo Concejo.

El Concejal Víctor Chandia dice que hay que ver de alguna manera como comunicar que el tema de las subvenciones fue zanjado hasta el próximo año.

Una vez cumplido el tiempo máximo de la sesión, el señor alcalde llama votar para prolongarla

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad prolongar la presente sesión

El señor Alcalde informa que un grupo de feriantes quiere participar del concejo, antes de eso señala que deben analizar el tema, señala que algunos vecinos le plantearon el tema del cambio de la feria y sugiere que se les pregunte a los vecinos que viven en esa calle su opinión a través de una votación.

El Concejal Víctor Chandia dice haber recibido algunas inquietudes sobre el cambio de la feria y que le señalaron que esa carta no reflejaba a todos, dice que algunas de las inquietudes que recibió no fue de los comerciantes propiamente tal sino de los agricultores que venden verduras y comida, frente al gimnasio ya que la gente que sale del pago pasaba a comprarle sus productos, dice que lo que le preocupaba a la gente era que el pago fuera en el Gimnasio y la feria en otro lugar.

La Concejal Norma Monsalve dice que a ella también le llegaron las mismas inquietudes que las del Concejal Chandia y sugiere que la feria sea atrás de la Biblioteca y delinearles los espacios ya que algunos ocupan más que otros.

La Concejal Norma Torres interviene señalando que el problema de la feria es que va optaculizando la salida de algunas casas que necesitan tenerla y siempre los cambios producirán un impacto donde saldrán unos más perjudicados que otros y es inevitable.

El Concejal Víctor Chandia señala que las condiciones que tendrán en el otro lugar serán inferiores a las que poseían, en el sentido de los días de lluvia con el barro, dice que será un tema.

La Concejal Norma Torres dice que hay que preguntarle a la gente de la calle Hernán Bustos, que se debe contar con un catastro y en base a eso tomar una decisión.

El Concejal Víctor Chandia sugiere que la comisión de obras públicas pueda ayudar con este tema, que sea su primer trabajo y puedan traer al concejo una propuesta.

Los señores concejales señalan estar de acuerdo con la propuesta.

El señor Alcalde informa que se conversó con el presidente del comité de agua de Hernán Brañas y están solicitando que se les aumente de dos a tres meses el tiempo que la municipalidad cubra los gastos de mantención y operación de la planta, dice que además están solicitando que se les entregue la totalidad del terreno donde esta planta.

Los señores concejales analizan el tema, dicen estar de acuerdo con aumentar el plazo a tres meses pero no entregar la totalidad del terreno.

El señor alcalde llama a votar

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aumentar de dos a tres meses el tiempo en que la municipalidad deberá cubrir los gastos de mantención y operación de la planta de tratamiento de aguas servidas de Hernán Brañas una vez realizado el traspaso.

El señor alcalde retoma el tema de la feria sugiriendo darles un espacio para escucharlos.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad autorizar con derecho a voz a los representantes de los feriantes en la presente sesión

Los representantes saludan y señalan que traen una carta para el concejo sobre el cambio de feria, dicen que solicitan que se evalúe nuevamente el tema ya que el cambio los perjudicaría, informan que el problema que tuvieron fue por una persona, pero que esta persona ya no está y no volverá, dicen que han conversado sobre la situación y que se comprometen a evitarles complicaciones a los vecinos del sector.

El señor Alcalde dice que no se habría tomado esa decisión si los vecinos no hubiesen planteado sus molestias con los feriantes, señala que en lo personal se le acercaron tres vecinos, una de ellas le señaló que a veces tenían la necesidad de entrar a sus casas ya sea con vehículos u otros y ese día de pago no podían y es entendible, pero el reclamo mas fuerte era que amarraban sus carpas a las rejas de las casas

Un representante del grupo da lectura a carta a la de todos los feriantes dirigida al Alcalde y al Honorable Concejo Municipal para no cambiar la feria de su lugar.

El señor alcalde señala que analizaran la situación y que se les dará respuesta una vez que cuenten con todos los antecedentes.

Se encuentra presente el Comandante del Cuerpo de Bomberos de Trehuaco, el señor alcalde lo saluda y le pregunta el motivo de su visita.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos, saluda y recuerda que se envió una solicitud al Concejo Municipal y le gustaría saber si el Alcalde y H. Concejo tienen una respuesta

El señor Alcalde dice que se toco el tema en el Concejo pero aun no se ha analizado, agrega que Bomberos debiera ser una Institución que desiste de lo político, porque como es una institución de voluntarios que de alguna manera es transversal en la comuna y que Bomberos por su vocación no debiera tener una visión política frente a determinadas cosas, le comenta que un día se solicitó el servicio a los Bomberos por una emergencia sanitaria que había con el alcantarillado y bomberos no quería prestar ayuda, que se tuvo que llamar a Don Jorge Cartes y el dio la orden, señalando que si se quiere lograr objetivos se debe mantener una relación de mutua cooperación entre ambas Instituciones.

El Concejal Víctor Chandia dice que consultó en sesión anterior sobre el tema y los colegas estaban todos de acuerdo siempre que estuviera dentro de las atribuciones del Concejo, cosa que aun no se ha visto.

La Concejal Norma Torres aclara que no era así el tema, que se dijo no habría problema en aprobar siempre y cuando fuera legal.

El señor Alcalde dice que es el alcalde quien presenta el tema al concejo, que primero se debe dar la ambulancia de baja y después se traspasa.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos dice en relación a lo expuesto por el señor alcalde, que no dio la orden de salir porque tenían problemas con la bomba para entregar agua, explicando que en esa situación se expone en cualquier momento a contaminar los equipos con los que se entrega agua para el consumo a la comunidad, por tanto el responsable es él como comandante de bomberos.

El señor Alcalde dice que era muy difícil que la tira se contaminara, porque no hace contacto, solo se requería una buena presión de agua

El Comandante del Cuerpo de Bomberos dice que fue personalmente a Brañas y vio que era fácil de alguna contaminar los equipos y a los voluntarios, que si pasaba algo la responsabilidad sería de él y se negó a que se hiciera el tema del alcantarillado, señalando que bomberos no está para emergencias sanitarias.

El señor Alcalde dice que si esta porque ha visto en reportajes y noticias que ellos asisten a emergencias químicas que es más contaminante.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos dice que ellos no cuentan con el equipo necesario para realizar esa función.

El H. Concejo Municipal conversa detenidamente sobre la situación dándola posteriormente por terminada

El señor Alcalde para terminar le pide que como bomberos vean y analicen la situación planteada porque hay espíritu de colaborar, pero debe ser mutuo.

El Comandante del Cuerpo de Bomberos dice que se tomara conciencia, analizaran y dejaran los problemas políticos aparte.

## **6.- ASUNTOS NUEVOS.**

### **1.- Compromiso de mantención y operación para los siguientes proyectos:**

- a.- Ampliación Cesfam Comuna de Trehuaco
- b.- Ampliación Oficinas Públicas, comuna de Trehuaco
- c.- Construcción Espacio Públicos de Recreación Población Los Copihues
- d.- Mejoramiento Centro Recreativo Municipal

El señor Alcalde dice que hay cuatro proyectos presentados a nivel regional explica que esto no implica que se pondrá dineros, sino la voluntad del Concejo, el compromiso de operación y mantención, dice que estos proyectos hay que hacerlos y hay que llevarlos al Gobierno Regional.

Sin objeciones de parte del concejo el señor alcalde llama a votar.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad comprometer los gastos de mantención y operación de los siguientes proyectos:

- a.- Ampliación Cesfam Comuna de Trehuaco
- b.- Ampliación Oficinas Públicas, comuna de Trehuaco
- c.- Construcción Espacio Públicos de Recreación Población Los Copihues
- d.- Mejoramiento Centro Recreativo Municipal

## **7.- INCIDENTES**

El Concejal Víctor Chandia dice que se le han acercado algunos trabajadores de un contratista, señalándole que no se les ha pagado sus remuneraciones.

El señor Alcalde responde que habían unas diferencias en la factura entregada por un contratista y por eso se les retuvieron los pagos, por lo que solicito a la Administradora Municipal que les comunicara a los trabajadores lo que ocurría, dice que eso ya se resolvió.

El Concejal Víctor Chandia hace entrega de una solicitud de información.

Sin más temas que tratar y siendo las 14:00 horas se levanta la sesión.

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretaria Municipal**

**Luís Cuevas Ibarra**  
**Alcalde**

**ACUERDOS**  
**H. CONCEJO MUNICIPAL**  
Mayo 20 del 2013.

1.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el Acta N° 16 de fecha 13.05.2013

2.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad Otorgar las siguientes subvenciones municipales a los organizaciones que se señalan:

Nº	ORGANIZACIÓN	TOTAL \$ SUBVENCION
1	Comité de Agua Potable Denecan	300.000
2	Junta de Vecinos Denecan	265.000
3	Junta de Vecinos "La Esperanza" de Goropeumo	300.000
4	Club Deportivo Trehuaco	450.000
5	Comité "El Esfuerzo" el Arrayán	400.000
6	Iglesia Misionera Aposento Alto	400.000
7	Corporación Pib Altue	200.000
8	Fundación INTEGRA	500.000

3.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad prolongar la presente sesión

4.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aumentar de dos a tres meses el tiempo en que la municipalidad deberá cubrir los gastos de mantención y operación de la planta de tratamiento de aguas servidas de Hernán Brañas una vez realizado el traspaso.

5.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad autorizar con derecho a voz a los representantes de los feriantes en la presente sesión

6.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad comprometer los gastos de mantención y operación de los siguientes proyectos:

- a.- Ampliación Cesfam Comuna de Trehuaco
- b.- Ampliación Oficinas Públicas, comuna de Trehuaco
- c.- Construcción Espacio Públicos de Recreación Población Los Copihues
- d.- Mejoramiento Centro Recreativo Municipal

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretaria Municipal**  
**Ministro de Fe**